

LESCAR

Du jeu en toute convivialité avec le club de bridge

La journée portes ouvertes du club de bridge de Lescar se déroulera ce samedi 27 septembre de 14 h à 18 h dans ses locaux au complexe sportif Paul-Fort, rue du Taà.

Le club de bridge de Lescar vient de fêter ses 40 printemps d'affiliation à la Fédération Française de Bridge et, malgré cet âge que certains peuvent considérer comme « canonique », il garde toujours un esprit dynamique et une volonté de convivialité. Ses membres pratiquent ce jeu en loisir, même si nombre d'entre eux participent aux compétitions organisées par la Fédération (FFB).

Organisant des tournois internes en présentiel, mais aussi des tournois sur internet, les responsables du club ne limitent pas les activités au jeu de bridge. Ils proposent tout au long de l'année des animations permettant aux membres du club de se rencontrer de manière amicale et conviviale. Repas, voyages et animations diverses donnent l'occasion à chacun et chacune de se retrouver en dehors des tournois pour passer ensemble un moment agréable.

Du joueur débutant au chevronné

Il n'en demeure pas moins que le bridge reste l'élément regroupant les membres du club. Jeu de cartes passionnant, il est le plus souvent connu comme jeu de loisir et de salon. Se pratiquant à 2 ou à 4, il peut être joué également en compétitions organisées depuis le niveau club jusqu'au niveau international en passant par les niveaux régionaux et nationaux.

La pratique « loisir » demande une formation minimum tandis que la pratique « compétition », en club ou entre clubs, nécessite l'apprentissage de règles basiques et des formations plus conséquentes si la volonté de progresser se dessine. Le club de Lescar est organisé pour accueillir du joueur débutant au



J.-P. Latapie et J.-C. Ferret (ancien et nouveau président du club de bridge) ont remis un chèque de 15 000 € à la maire Valérie Revel pour la rénovation du toit de la cathédrale. D.R.

Le club de bridge affilié FFB depuis 40 ans

Le club de bridge de Lescar est créé en 1977 sous forme d'une section de Lescar Accueil. En 1983 il prend son autonomie sous forme d'association, puis est affilié à la FFB en 1984 où il regroupe des membres et sympathisants souhaitant pratiquer le jeu de bridge. Son rôle est de permettre à tout joueur de bridge de se retrouver dans un lieu convivial pour pratiquer son sport et de l'aider à acquérir une formation de base et progresser, participer à des tournois, trouver l'information spécialisée, participer à des animations conviviales et découvrir la compétition de la FFB. Fin 2025, le Club de Bridge de Lescar compte 110 membres (90 adhérents et 20 Sympathisants) qui ont élu un conseil d'administration de 9 membres, conseil qui a désigné un nouveau bureau : président Jean-Claude Ferret, secrétaire Bernard Boussard et trésorier Bernard Watelet.

joueur chevronné. Les tournois proposés dans les locaux du club ou sur internet, en après-midi ou en soirée, permettent à tous et toutes de trouver le plaisir de jouer au niveau souhaité. Le club est conscient également de la nécessité d'accompagnement pour les joueurs débutants et organise des activités spécifiques à cet effet, tels que des tournois de parrainage ou des formations adaptées.

Deux niveaux pour l'école de bridge

Pour répondre aux attentes de tous, son école de bridge a mis en place deux niveaux d'enseignement : débutant et perfectionnement. L'enseignement y est assuré par des moniteurs diplômés de la Fédération.

Le club s'intègre également à la vie locale à travers les événements proposés par la communauté les-

carienne, mais aussi par une participation personnalisée à des actions caritatives ou de donations culturelles. C'est ainsi qu'au cours de sa dernière assemblée générale du mois de juin, les responsables du club ont remis à la maire de Lescar un chèque de 1 500 € au profit de la rénovation du toit de la cathédrale de Lescar.

Pour mieux connaître le club et le jeu de bridge, il est proposé de rencontrer des membres du club en prenant contact soit au cours des manifestations organisées par le club, comme la journée portes ouvertes dans les locaux du club le samedi 27 septembre, soit par mail ou téléphone, soit en se présentant aux journées d'ouverture du club. L'inscription annuelle couvre la cotisation au club ainsi que celle à la Fédération. Elle est gratuite pour les membres s'inscrivant pour la première fois dans un club de bridge et réduite pour les membres « sympathisants » déjà inscrits dans un autre club de bridge ainsi que pour les habitants de Lescar.

Cotisation : membre 80 €, membre sympathisant 35 €, habitant de Lescar 63 €. Participation à l'École de Bridge : 30 € par trimestre (gratuité la première année pour les débutants, premier trimestre gratuit pour une première inscription à l'école).

Contact au 06 81 04 63 95, courriel à contact@bridge-lescar.fr ou sur le site internet www.bridge-lescar.fr.



Le club de bridge de Lescar est installé au complexe Paul-Fort, rue du Taà. D.R.